

The image shows three circular characters in Chinese calligraphy, arranged horizontally. The first character is '十' (Shí), the second is '二' (Èr), and the third is '八' (Bā). Each character is enclosed in a circle with a thick black border.

聖パウロ幼稚園

伊藤千恵子

2011.4.28



○ ○ ○
進級新入おめでとうございます
おもしろい日々をどうぞよろしく

新しく2名のお友達を迎える、19人
でスタート!と思つていたら、今週から
石田、心海君が仲間入りし、20人の
すみれぐみさんは、毎日(ニギ)やかに遊び
しています。レガシ、(ニギ)やかナエナゲで
はありません。遊びの中などでは、小さ
いお友達を気にかけてくれる優しい
お兄さん、お姉さんです。

すみれぐみでは、「あいさつをしよう」と取り組んでいます。朝の「おはよう!」は気持ちがいいですよね。元気な「おはよう!」が毎日飛び交うすみれ組にして、美しいと思います。

私も子どもたちと一緒に、元気に仲良く^{くわく}過ご^すしたいと思^ういります。何かありますら、遠慮^{せんりょ}なくお詫^{あや}び下さい。

一年間、よろしくお頼みします。

おはりきてます 今すぐ帰ってきて下さい。

今まで憧れて見ていたすみれの
お仕事が、今度はぼくたち
わたしたちの番♪アコライト、
もりつけ当番…自分の順番を
今が今かと待っています。また、
お弁当のナップキン結び。自分で
やってきた!「先生見て!!」と自信を
もった顔。いろいろなところで
はりきっています。



4月24日(火)イエスキリストの復活をお祝いする「イースター」。25日は幼稚園でもお祝いの礼拝をしました。子どもたちに「イースターって何の日か覚えてる?」と聞くと「卵もらう日!」色の付いた卵はやはり印象に残るんですね。イースター前には、卵型の画用紙に絵の具で合わせ絵の模様を付けた飾装を作りました。お部屋や廊下がきれいに飾られ、素敵なイースターのお祝いができました。

歩くってきもちいい!

これからだんだんと暖かさも増し、あちらこちらに春が見えてくると思ひます。
親子でぜひ、手をつないで、春を見つけに行きませんか？
『登園時に同じ道を歩くだけでも、ちょっとしたお花に気づくことができる子どもたちです。親子で手をつないで歩けるのも今だけ。そして、体力作りにもつながります!! ぜひ、時間のある日には歩いみましょう。

お当番さんの帰りの仕事に
ハンガーをそろえる。忘れ物がないか
ごみをひろう チェックする
をプラス

みんなで決めた翌日、お当番ではないお友達も率先してお手伝いをしている姿にビックリ！すごいですね！